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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Desde a criação, em 2011, do Centro Hospitalar e Universitário de Coimbra (CHUC) que o

Hospital Geral dos Covões, que há 47 anos serve a população de Coimbra, tem sido delapidado

através da perda de serviços, equipamentos, recursos humanos e valências. Estes recursos têm

sido sistematicamente transferidos para o Hospital Universitário, sempre na lógica da

concentração de serviços no hospital central.

Esta é uma situação lamentável e perante a qual o Bloco de Esquerda tem vindo a pronunciar-

se. Por várias vezes temos tomado posição em defesa da manutenção do Hospital dos Covões,

não só pela sua importância para o Serviço Nacional de Saúde, mas pela sua importância e

serviço prestado à população da cidade de Coimbra.

Perante isto, cumpre informar que é com enorme estranheza que o Bloco de Esquerda verifica a

contradição existente nas declarações da atual Ministra, Marta Temido, e nas do seu

antecessor, Dr. Adalberto Campos Fernandes, aquando da interpelação do Bloco de Esquerda

sobre a existência de um Estudo Técnico que justifique a transferência dos serviços do Hospital

dos Covões para os Hospitais da Universidade de Coimbra.

Na altura, a atual Ministra da Saúde, sobre a assunto supramencionado, e em resposta ao

Bloco, afirmou não existir nenhum Estudo Técnico que justificasse a tal transferência de

serviços.

Também sobre a existência de um Plano Estratégico para o desenvolvimento do Centro

Hospitalar e Universitário de Coimbra, a atual ministra diz que não tem conhecimento da

existência desse mesmo plano, nem “que tenha sido entregue nos últimos tempos”.

Ora estas declarações contradizem aquelas que são as declarações do ex-ministro, em resposta

sobre o mesmo tema, na audição da Petição Nº 89/XIV/1 – “Devolver a autonomia ao Hospital

dos Covões (Centro Hospitalar de Coimbra). Pelo direito ao acesso a cuidados de saúde de

qualidade”, realizada no dia 21 de julho de 2020.



O que cumpre então saber é se foi, de facto, entregue algum Estudo Técnico que justifique a

transferência de serviços e a consequente delapidação do Hospital dos Covões ou se existe

algum Plano Estratégico para o desenvolvimento do Centro Hospitalar e Universitário de

Coimbra.

Independentemente da posição do Bloco de Esquerda em relação ao assunto, não podemos

aceitar que decisões tão importantes estejam desprovidas de motivos válidos ou sustentação

técnica e científica.

O que também é incompreensível é que a tutela num momento não tenha conhecimento da

existência dos documentos e um ex-ministro afirme o seu contrário. Posto isso, e na senda da

verdade e da transparência, o Bloco de Esquerda requer que sejam esclarecidas duas

importantes questões.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio solicitar aoMinistério da Saúdea

seguinte documentação:

1. Estudos Técnicos que aconselhem ou justifiquema transferência de serviços do Hospital dos

Covões para os Hospitais da Universidade de Coimbra.

2. O Plano Estratégico para o desenvolvimento do Centro Hospitalar e Universitário de Coimbra.

Palácio de São Bento, 31 de julho de 2020

Deputado(a)s

MOISÉS FERREIRA(BE)

JOSÉ MANUEL PUREZA(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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